
Protokoll 

der öffentlichen Sitzung (Nr. 15/15-19) des Ausschusses 

„Bau, Häfen, Verkehr, Wirtschaft“ des Beirates Woltmershausen am 22.01.2018 

Ort: Evangelische Freikirche Gemeinde Gottes, Woltmershauser Straße 298, 28197 Bremen 

Beginn: 18:30 Uhr     Ende der Sitzung: 19:05 Uhr  
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Anwesend: Christoph Bienert, Karin Bohle-Lawrenz (beratendes Mitglied), Emil Gerke, Bruno Kraft, Anja Leibing, 

Holger Meier, Waldemar Seidler 

Gäste:  Vertreter der Polizei und interessierte Bürger_innen 

Vorsitz: Annemarie Czichon 
Protokoll: Christoph Eggers, beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen  

Top 1 – Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: Die Tagesordnung wird genehmigt. 

Top 2 – Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 06.11.2017 (Nr.14/15-19) 

Beschluss: Der vorliegende Protokollentwurf wird genehmigt. 

Top 3 – Sachstand zur Umgestaltung der Haltestelle Rechtenflether Straße (stadteinwärts) 

Da der angefragte Referent nicht anwesend und kein neuer Sachstand bekannt ist, wird die  

Befassung vertagt. 

Top 4 – Aufstellorte für zwei Bank-Tisch-Kombinationen 

Beschluss (einstimmig):  
Der Fachausschuss beschließt folgende Orte für die Aufstellung von zwei Bank-Tisch-Kombinationen:  

1.  Am Strand des Weseruferparks, in unmittelbarer Nähe zu der bereits bestehenden Bank-Tisch-
Kombination  

2.  Rablinghauser Vorfluter – gegenüber dem Neustädter Hafentor in Höhe der Insel (GPS-Koordi-
naten: 53°05'16.5"N 8°44'57.6"E)  

Top 5 – Standorte für Hundekotbehälter (Beschlussfassung über mögliche weitere Standorte) 

Dem Beirat liegt ein Bürgerantrag über die Aufstellung von weiteren Hundekotbehältern vor 

- an der Querverbindung zwischen Auf dem Bohnenkamp und Pusdorfer Marktplatz (Siedlung Sommergarten) 

- auf dem Alten Schutzdeich, in Richtung Senator-Apelt Straße sowie 

- auf dem Neuen Schutzdeich, zwischen Visbeker Straße und Stromer Straße. 

Nach ausführlicher Diskussion kommt der Ausschuss überein, außerdem noch weitere Standorte zu benennen 

und fasst folgenden 

Beschluss: 
Der Fachausschuss bittet um Aufstellung von weiteren Hundekotbehältern an folgenden Standorten: 

1. Querverbindung zwischen Auf dem Bohnenkamp und Pusdorfer Marktplatz, am Eingang zur 
Siedlung Sommergarten (1 Behälter) 

2. Auf dem Alten Schutzdeich, in Richtung Senator-Apelt Straße (1 Behälter)  

3. Auf dem Neuen Schutzdeich, zwischen Visbeker Straße und Stromer Straße (2 Behälter)  

4. Am Ende des Neuen Schutzdeichs in der Stromer Straße (1 Behälter)  

5. Am Ende des Wendekreises in der Ladestraße/Übergang zum Weserufer-Park (1 Behälter)  

6. Eingang zum Spiel- und Wassergarten (Zugang zum Spielplatz) (1 Behälter)  

7. Hermann-Ritter-Straße/Am Gaswerkgraben (1 Behälter)  

Für den Fall, dass ein Standort nicht realisiert werden kann, wird um Mitteilung eines nahegelegenen 
Alternativstandortes gebeten. (einstimmig) 
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Top 6 – Berichte des Amtes 

• Abschnittweise Vollsperrungen der Butjadinger Straße und am Kamphofer Damm für Asphaltie-

rungsarbeiten vom 29.01. bis 02.02.18 

• Einsammlung von (zuvor markierten) Schrott-Fahrrädern am 23.01.2018 durch die WaBeQ 

• Umweltbetrieb Bremen (UBB) hat mitgeteilt, dass an der Hanseatenkampfbahn 17 Pappeln aus 

Verkehrssicherheitsgründen in Kürze gefällt werden, 4 weitere werden später gefällt. Ob Nachpflan-

zungen erforderlich sind, soll in ein bis zwei Jahren überprüft werden (zunächst geht UBB davon aus, 

dass genug Nachwuchs aus dem geschlossenen Bestand vorhanden ist). 

In diesem Zusammenhang erkundigt sich ein Bürger nach den geplanten Pflanzungen auf den für die 

„Fahrrad-Bypässe“ zwischenzeitlich verkleinerten Beeten zwischen Dötlinger Straße und Hempen-

weg Auf dem Bohnenkamp. 

Dazu wird das Ortsamt um entsprechende Nachfrage gebeten. 

Top 7 – Verschiedenes 

• Ein Beiratsmitglied erkundigt sich nach dem Sachstand hinsichtlich einer weiteren Zuwegung für den 

Spielplatz in der Huder Straße aus Richtung Eichenstraße.  

Das Ortsamt wird um Klärung gebeten.  

• Ein Beiratsmitglied beklagt, dass der bereits vor längerer Zeit gemeldete Straßenbaum im Goose-

kamp noch nicht zurückgeschnitten worden sei; außerdem sei die Baumscheibe vermüllt. 

Dazu teilt das Ortsamt mit, dass die Notwendigkeit des Rückschnitts längst an UBB weitergegeben 

worden und eine entsprechende Beauftragung zugesichert worden sei; Hinweise zu Müll könnten an 

die Leitstelle Saubere Stadt weiter gegeben werden. 
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